El imperfecto de subjuntivo

Los verbos regulares se conjugan así: 
  

	Verbos en -AR
	Verbos en -ER
	Verbos en -IR

	habl-ARA 
habl-ARAS 
habl-ARA 
habl-ÁRAMOS 
habl-ARAIS 
habl-ARAN
	com-IERA 
com-IERAS 
com-IERA 
com-IÉRAMOS 
com-IERAIS 
com-IERAN
	viv-IERA 
viv-IERAS 
viv-IERA 
viv-IÉRAMOS 
viv-IERAIS 
viv-IERAN


Verbos particularmente irregulares: 
	 andar 
 caber 
 dar 
 decir 
 estar 
 haber 
 hacer 
 ir 
 poder 
 poner 
 querer 
 saber 
 ser 
 tener 
 traer 
 venir
	 anduviera 
 cupiera 
 diera 
 dijera 
 estuviera 
 hubiera 
 hiciera 
 fuera 
 pudiera 
 pusiera 
 quisiera 
 supiera 
 fuera 
 tuviera 
 trajera 
 viniera



  

	Existe otra forma del imperfecto de subjuntivo pero se emplea menos.  
En lugar de terminar en -ra, etc., termina en -se, -ses, -se, -semos, -seis, -sen. Es bueno que sepas reconocerla pero no hace falta que la utilices tú. 

Ejemplos: 

hablase, comiésemos, viviesen, tuvieses, vinieseis 
 



 

